

Bain-de-Bretagne

Toulouse, le 26 décembre 1952

Mon cher Ami,

Je viens de recevoir une nouvelle qui m'a beaucoup surpris. Alors que je n'avais plus rien du côté de l'Ayuntamiento depuis longtemps, et que j'en déduisais qu'il fallait renoncer à l'espoir de cette bourse, j'apprends qu'elle vient d'être transférée à Bernard Merle pour la période du 15 janvier au 15 mai 1953.

Nous voici donc trop riches ! Sauf imprévu, Merle n'a plus besoin de l'argent que vous avez obtenu du Consejo Superior - Vous est-il possible de réserver cet argent pour plus tard dans l'année 1953 ? Car, pour le moment, je me trouve pris de court, et n'ai personne à vous envoyer en plus - Mais je pourrais vous expédier quelqu'un pour la période octobre-décembre 1953, ou même éventuellement dès juin si c'était nécessaire -

Il reste entendu que nous attendons ^(à Toulouse) Jorge Nadal pour le début de janvier - et y rentre moi-même le 5 janvier - et j'espère y trouver une lettre de vous, me proposant un sujet pour Merle, me précisant la date d'arrivée de Nadal, et m'indiquant ce que vous pensez de la présente missive.

et j'espère que vous passerez en famille d'heureuses Fêtes - Tous nos vœux affectueux vont vers vous, et vous voudrez bien les partager avec Madame de Vicens.

A vous fidèlement